



廣部 真造 議員

問 議会の議決を得ず追加工事を発注し完了してしまった事態は議会の権能を排除するものではないか。

答 教育長
この度の安曇川中学校長寿命化改良建築工事の変更議決案につきましては、市議会6月定例会におきまして、本工事の契約のご議決をいただき、6月2日に工事に着手いたしました。こうした中で、

議会の議決を得ず追加工事を発注し完了してしまった事態は議会の権能を排除するものである。本議案の説明時に、市議会への報告が遅くなつたものの、合理性があつたと説明されたが、(ง)に合理性があつたのか。

7月に外壁改修工事において、追加工事が必要になることが判明をし、その追加概算工事費が「市長の専決処分事項の指定」の金額を超えることを認識しながら、その時点で市議会に追加工事分に係る(ง)報告、また、(ง)相談などをさせていただきましたところ、教育委員会事務局として急いでおりましたことを深くお詫びを申し上げます。誠に申し訳ございませんでした。

そのうえで、(ง)質問の合理性があつたと説明されたことにつきましては、継続して

議第75号工事請負変更契約の締結につき議決を求めることについての合理性について

問 議会の議決を得ず追加工事を発注し完了してしまった事態は議会の権能を排除するものではないか。

答 市議会より(ง)指摘を受けましたことは当然であります。市長として本件について深くお詫び申し上げます。

市議会より(ง)指摘を受けましたことは当然であります。市長として本件について深くお詫び申し上げます。

工事を進めるについて、国の指針などを参考にして申し上げたところであります。
しかしながら、市議会に契約議決をいただいた案件で変更が生じた場合に、専決処分の指定する金額を超えていることを確認できた時点で、追加工事に係る府内での情報共有とその対応について検討し、速やかに市議会へ報告し対応を協議させていたくことを行わず、他の変更内容と併せて12月定例会への議案の提出になつてしまつたことにつきましても、併せてお詫びを

申し上げます。誠に申し訳ございませんでした。

問 市長はこの件を(ง)う考えていましたか。

答 市長
市議会より(ง)指摘を受けましたことは当然であります。市長として本件について深くお詫び申し上げます。今回の事案は、担当部局内での議決案件に対する対応意識の欠如、府内での情報共有とチェック体制が十分機能していなかつたことによるものと考えられます。このことは、組織を統括する私の責任であると考えております。今回の事案を私といたします。重く受け止め、今後の再発防止に努めてまいりました。しかししながら、市議会に契約議決をいただいた案件で変更が生じた場合に、専決処分の指定する金額を超えていることを確認できた時点で、追加工事に係る府内での情報共有とその対応について検討し、速やかに市議会へ報告し対応を協議させていたくことを行わず、他の変更内容と併せて12月定例会への議案の提出になつてしまつたことにつきましても、併せてお詫びを

その他の質問

- ・産業用地開発事業における戦略的企業誘致と支援制度の拡充について